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第 204 回 JMRC 東北運営委員会議事録
１．日　時：　2023 年 12 月 3 日（日）18 時 00 分 ~19 時 10 分
２．ZOOM による WEB 会議
３．出席者：　日向運営委員長　岩渕副運営委員長　須田副運営委員長　古川委員（青森）佐々木委員　伊藤久委員（秋田）
伊藤正徳委員　濱道委員（岩手）　仲野委員　（山形）畑山委員　桑谷委員（宮城）植松ジムカーナ部会長　立川ダートトラ
イアル部会長　佐藤顧問　柳本事務局長　　　
委任状出席：小野顧問　
４．議　題：
　　第 1 号議案　第 203 回運営委員会議事録（案）の確認
      第 2 号議案　2023 年東北モータースポーツ表彰式について
　　第３号議案　スポーツ安全保険の保険料について
　　第 4 号議案　各支部、専門部会報告
　　その他　　
5． 議　事： 　
　　日向運営委員長が議長となり議事を進行。
　　第 1 号議案　議事録案通り承認された。
　　第２号議案　柳本事務局長より式次第に沿って概要の説明があった。
　　第３号議案　柳本事務局長よりスポーツ安全保険の保険料に JMRC 会費分の上乗せの提案があり、B 及び C 区分は
　　1000 円、A 区分は 500 円プラスすることを全会一致で決定、次期総会に諮ることにする。
　　青森支部　日向支部長より　サーキットパーク切谷内のジムカーナ、北東北ダートトライアルシリーズの表彰式を八食
　　センター開催したと報告があった。
　　岩手支部　岩渕支部長より　今年度はみちのくレーシングが新協和カートランドで地方選手権を開催、CMSC 岩手が切
　　谷内で東北ダートトライアル選手権を開催、ブレストモータースポーツでオートテストを 3 回開催した。1/6 に支部総
　　会を開催予定　今年度も昨年同様のイベントを開催予定だが　スノートライアルは今年度は行わないと報告があった。
　　秋田支部　佐々木支部長より　今年度のイベントは全て終了した　ウインターラリーは延期して 8 月にターマックラ
　　リーに変更して開催した　秋田県ジムカーナシリーズを 6 戦開催した　1/6 表彰式を兼ねて支部総会を開催準備してい
　　ると報告があった。　
　　宮城支部　柳本支部長より　今年度のイベントは先週のレースが終わり全て終了、来年度開催予定だったスノートライ
　　アルは中止すると報告があった。
　　山形支部　仲野支部長より　利府ラリーの協力御礼をされた、表彰式はイオンモールで行い非常に好評であった　来年
　　は 5 月の連休辺りに開催を希望している　10/22 尾花沢の花笠高原スキー場でオートテストを開催した　とても好評
　　で JAF のライセンス申請も 6 名あり来年度も開催したい　支部会は 1 月に開催予定と報告があった。
　　福島支部　須田支部長より　クラブ数が少ないので支部会は開催せず電話で打ち合わせを行っている、ダートトライア
　　ルをエビスサーキットで開催　エビスサーキットではローカルのジムカーナも開催している　来年の 9 月の地区最終戦
　　は初めての試みで土日ダブルヘッダーで開催すると報告があった。
　　レース部会　桑谷副部会長より　先週で 4 輪レース全て終了した　参加台数はコロナ前に戻って来た　事故があったの
　　で施設の改修を含めて考えている　ジムカーナ 3 戦、オートテスト 6 戦開催した　オートテストの台数は増えている
　　ので力をいれて行きたいと報告があった。
　　ラリー部会　古川副部会長より　11/12 利府ラリーが終了して全 4 戦終了　6 月からラリーストリームを使用してい
　　るが非常に有効　来年度も TRD の補助を受けて使用を希望している　WRC 同日のバトルラリーは 1 万人の観客もい
　　てとても盛り上がった　参加した選手にラリー部会から 2 万円支援金を支払った　12/1 にラリー部会を開催し来年度



　　のカレンダーを決定したと報告があった。　　　
　　ジムカーナ部会　植松部会長より　7 戦終了した　来年度も 7 戦開催予定　クラス区分に変更はないが PN クラスのタ
　　イヤ規定変更予定　JAF カップに 4 名参加　佐藤英樹選手が優勝　地区対抗は 5 位　JAF カップダートラのケータリン
　　グ協力を行ったと報告があった。
　　ダートトライアル部会　立川部会長より　全日本選手権は丸和と切谷内共に盛況だが、地区戦は全 7 戦台数は横ばいだ
　　がエビスが若干増えつつある　来年度は全８戦開催する　JAFカップ、最後のJMRCオールスターは地区対抗3位　ケー
　　タリングは４地区に協力頂きとても好評だった　来年度の JAF カップについてはどのように協力していくかはまだ結
　　論が出ていないと報告があった。
　　その他　
　　日向部会長より JMRC 全国会議にてリザルトのデータ化への協力依頼、JMRC 全国の HP 立ち上げについて報告があっ
　　た。表彰式前の次回運営委員会は時間短縮して 10 時 30 分から開催する　
　　柳本事務局長より次回の運営委員会の出欠について本日出席者は全員出席との確認をおこなった。

　　以上で本日の議事を終了し議長は閉会を宣した。　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　2023 年 12 月 3 日　　運営委員長　日向　俊男


